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■生徒総会での検討事項について

先日の生徒総会で生徒のみんなが意見を出して検討したことについて、学校としての方向・結論を

出すことにしていました。６月２日の６校時の後、幡多地区体育大会に向けての壮行式と一緒に集会

をして私の方から説明しました。要約を掲載します。

◇通学路（カヌー館付近）に歩道を…。

四万十市教育委員会から「通学路安全点検と要望」（６月下旬締め切り）が来ています。これに書いて要望をあ

げます。しかし、改修は広い四万十市の中でより危険度の高いと判断されたところからなので、うちの要望がどの

順となるかは分からないところが実情です。

◇体育館のカーテンの端をとめて…。

井上先生が留めてくれましたが、強く引っ張ると外れやすいので気をつけて開け閉めをしてください。

◇朝運動を取り入れて……。

小学校で朝運動があったことを聞きました。体力向上の視点は大切です。しかし、中学校では１５歳の出口とし

ての進路を保障していくことも大切な取組です。毎朝の短い時間に、読書・学習・運動を入れると、どっちつかず

の取組になります。進路保障のための学習の時間ととらえて、朝読書と朝学習を中心にしていきます。

◇防災面から音楽室に上履きのままで入って授業を…。

南海トラフ地震についての備えは大切ですが、現在、音楽部が部活動の練習で床に体をつけて活動することもあ

ります。常時水拭きもできない絨毯なので、上履きのまま上がることは衛生面から心配があります。「南海トラフ

発生時にガラスが割れて危険」という点では、上履きを袋に入れて持ち込んで机の横に置いて（掛けて）、揺れが

収まってからその場で履いて移動することを推奨します。

◇文化祭の時期が１１月にはならないか…。

１１月は３年生が受験への時期となり、全体的には１０月中旬までがいいと思います。また、本校は１０／１５

にはウルトラマラソンボランティアも入っており、現在予定している期日から延期することは難しいです。この時

期でできる内容をまとめて発表できるようにしましょう。

◇蚊などが入ってくるので教室に網戸を…。

校庭側から蚊などが入ることは何とかしたいところです。生徒総会の翌日、教育委員会の西土佐分室（ふれあい

ホール隣）に行って、事情を説明して取り組んでもらっています。現在、採寸して業者さんが見積もりを作ってい

る段階です。必要枚数は窓のみとして、１階６枚、２階９枚としています。ここから先は、教育委員会の予算しだ

いなので返答を待ちます。もし、今年度実現しなくても、来年度に向けて要望を出します。

◇自転車通学生徒の服装をジャージと制服で選べるように…。

安全面や動きやすさも含めて、ジャージ登校を許可します。下だけジャージではなく、上下ジャージあるいは体

操服を考えての返答です。登校後は制服に着替えて１日の始まりです。

◇夏休みの陸上練習を選択制に…。

一昨年度まで四万十市・三原村の中学校が集まって中央区陸上大会を開催してきました。これには、小規模校は

全員で参加しようということで、中村中・中村西中・県立中村中以外は全員参加を基本としてきました。学校統合

で数も減り、中央区陸上大会はなくなりました。そのため全員が練習して参加できる大会がないことが実情です。

このことを第一の理由として、夏休みの陸上練習を選択制（希望者の参加）とします。

◇図書室（バーコード貸し出しシステム導入と先生の在室など）

西土佐小学校は新築したときに導入したのでバーコード貸し出しシステムが入っていますが、幡多郡、高知県の

学校でこれが入っている学校は少ないのが実情（とても費用のかかる整備）です。また、西土佐小には図書支援員

さんがいますが、中学校にはそういう立場で常に図書室にいる先生がいません。どちらも実現は難しいです。ただ

し、お金はなくても工夫次第で、今以上に楽しい、行きたくなる、借りたくなる図書室は作れるはずです。皆さん

のアイデアと行動力で、そういう図書室を作ってみませんか。
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